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El conflicto por la invasión de 
Rusia en Ucrania está acre-
centado los problemas que los 
civiles ucranianos están su-
friendo por una acción insos-
tenible del presidente ruso, 
Vladimir Putin. Los constantes 
bombardeos, los ataques y las 
acciones que atentan contra 
la libertad del pueblo ucra-
niano son inadmisibles. El de-
terioro de muchas ciudades, 
los cortes de suministros, la 
escasez de productos alimen-
ticios y de medicinas y el blo-
queo del ejército ruso ha 
provocado que más de dos 
millones de ucranianos hayan 
tenido que abandonar su país, 
sus hogares. 

Sin embargo, son muchos 
los millones de ciudadanos 
que aún quedan al albor de 
una guerra que ni han provo-
cado ni, por supuesto, quie-
ren. Ancianos, niños y 
mujeres están sufriendo la 
presión, el terror y la injusticia 
de los caprichos de un presi-
dente que atenta contra los 
derechos humanos sin impor-
tarle sesgar vidas con la única 
premisa de conseguir sus ob-
jetivos, objetivos que casi 
nadie entiende en Europa. 

Ante esta tesitura, el pueblo 
de Aranjuez ha vuelto a sacar 
a relucir toda su solidaridad, 
apoyando y ayudando de la 
manera que mejor entienden 
a un pueblo que está su-
friendo el horror de una guerra 
de la que no son responsa-
bles. Sin embargo, en estos 
momentos, es esencial que 
para que la entrega de pro-
ductos sea eficaz esté coordi-
nada y con unas directrices 
claras, y para ello están ac-
tuando las administraciones 
públicas, para lo que resulta 
imprescindible que ayunta-
mientos, Comunidades Autó-
nomas y la Federación 
Española de Municipios y Pro-
vincias actúen en coordina-
ción con el Gobierno de 
España, que es quien está 

gestionando toda la acción 
humanitaria. 

La respuesta de la ciudada-
nía está, incluso, desbordando 
las expectativas de ayudas, por 
lo que lo más conveniente es 
dirigirse a la institución munici-
pal para que ésta pueda alma-
cenar todos los productos que 
se donen y trasladarlos, de 
forma coordinada, para poder 
dirigirlo a su destino, según se 
les indique desde el Gobierno 
de la nación. 

La Federación de Munici-
pios de Madrid ya ha alertado 
de que dadas las dificultades 
que están encontrando los 
distintos gobiernos europeos 
para llevar ayuda humanitaria 
a Ucrania, derivados de la im-
posibilidad de que los convo-
yes pasen la frontera, las 
autoridades aconsejan que 
toda esta ayuda humanitaria 
se reserve, en la medida de lo 
posible, para atender las ne-
cesidades de los refugiados 
que llegarán a nuestro país en 
las próximas semanas.  

En estos momentos, la 
única ayuda que llega es la 
ayuda económica. La mejor 
forma de ayudar en este mo-
mento es priorizar donaciones 
en efectivo a través de las 
ONG presentes en la zona, 
que son quienes tienen la ca-
pacidad de canalizar y hacer 
llegar lo necesario a sus des-
tinatarios. Las donaciones de 
fondos deben realizarse a la 
Coordinadora Española de 
ONGD, Cruz Roja Internacio-
nal y OCHA (Oficina de Coor-
dinación para Asuntos 
Humanitarios de las Naciones 
Unidas). 

Además, la Federación de 
Municipios de Madrid, dispone 

de una cuenta solidaria 
donde, tanto los ayuntamien-
tos como los vecinos y veci-
nas, individualmente, pueden 
hacer sus aportaciones eco-
nómicas. Se debe de indicar 
en la aportación el concepto 
“AYUDA A UCRANIA” y per-
sona o entidad que la realiza 
y la cuenta es: ES31 0081 
1479 3100 0144 2745. 

El Ayuntamiento de Aran-
juez, que ya comenzó una 
campaña de recogida de ali-
mentos no perecederos, medi-
camentos y ropa, ha iniciado 
también los trámites que soli-
cita el Gobierno de España 
para poder comenzar con la 
acogida de refugiados que van 
a ir llegando en las próximas 
semanas. El Ayuntamiento es 
el encargado de trasladar al el 
Ministerio de Inclusión, Seguri-
dad Social y Migraciones, que 
a través de la Consejería de 
Administración Local y Digitali-
zación, coordinará los espa-
cios que estén disponibles en 
cada municipio para este fin. 
Hay que recordar que Aranjuez 
es Ciudad Refugio, por lo que 
estamos obligados a poner a 
disposición hasta el último re-
curso del que se disponga 
para poder ofrecer esa ayuda 
humanitaria que es tan nece-
saria. 

Muchos vecinos se han 
puesto en contacto con el 
grupo Socialista para ofrecer 
sus casas para acoger a los 
refugiados que puedan llegar 
a nuestra ciudad, para lo que 
también es necesario que se 
pongan en contacto con la ad-
ministración local con el fin de 
que la acogida sea lo más 
efectiva posible. Son tiempos 
difíciles y el pueblo de Aran-
juez ha vuelto a mostrar toda 
su solidaridad, para lo que es 
imprescindible que toda activi-
dad sea coordinada por las 
administraciones para lograr 
que toda la ayuda que se está 
prestando sea lo más eficiente 
eficaz posible. 

opinióneditorial

La coordinación 
es esencial

El Partido Socialista se sumó, el pa-
sado sábado, a la concentración con-
vocada por la Plataforma en Defensa 
de la Sanidad Pública en Aranjuez 
para reivindicar más recursos tanto 
materiales como humanos en los cen-
tros de Atención Primaria y en el Hos-
pital del Tajo. El Secretario General del 
PSOE, Óscar Blanco, expresó que “es 
fundamental que los vecinos, asocia-
ciones, partidos políticos y colectivos 
reclamen al Gobierno de la Comuni-
dad de Madrid más recursos para la 
sanidad pública, que es uno de los 
principios fundamentales de nuestra 
democracia, y el Gobierno de Isabel 
Díaz Ayuso lo único que esta haciendo 
es desmantelarla de forma progra-
mada, con premeditación y alevosía”.  

Blanco ha lamentado que “la alcal-
desa de Aranjuez, María José Martí-
nez, no se haya puesto al frente de la 
concentración y de las reivindicacio-
nes de los vecinos reclamando más re-
cursos para los centros sanitarios, 
porque no podemos olvidar que Martí-
nez es un cargo público que repre-
senta a los vecinos de Aranjuez y lo 
que tiene que hacer es velar por los in-
tereses públicos en lugar de hacer 
gala del servilismo que siempre ha 

hecho hacia los Gobiernos del Partido 
Popular en la Comunidad de Madrid”. 

El Secretario General, por otra parte, 
ha recordado que “hace unas sema-
nas, desde el Partido Socialista, man-
tuvimos una reunión con la Dirección 
de Hospitales e Infraestructuras de la 
Comunidad de Madrid y con la Geren-
cia en funciones del Hospital del Tajo, 
un encuentro en el que se comprome-
tieron, entre otras cosas, a mantener el 
100% de los contratos de refuerzo por 
Covid”. Blanco ha recordado que “nos 
lo aseguraron por activa y por pasiva 
y, sin embargo, hemos tenido conoci-
miento, por parte de los representantes 
sindicales del propio hospital, de que 
de 15 facultativos se quedarán sola-
mente 8, lo que significa que habrá 7 
despidos, de los DUE (enfermería) de 
37 activos solamente se renovará a 15, 
por lo que habrá otros 22 despidos, y 
de los 24 TCAE (auxiliares de enferme-
ría) solo se van a renovar 10 contratos, 
lo que supone otros 14 despidos”.  

Ante esta situación, Blanco ha seña-
lado que “el Gobierno de Díaz Ayuso 
vuelve a mentir, no solo al Partido So-
cialista, si no a todos los ciudadanos 
realizando promesas que, sistemática-
mente, incumple, por lo que hemos re-

mitido un escrito, pasado por Registro, 
a la Dirección de Hospitales e Infraes-
tructuras para que nos aclare el por 
qué del incumplimiento de las prome-
sas que nos trasladó en la reunión y 
qué es lo que ha sucedido para que no 
mantengan el 100% de los contratos, 
tal y como nos aseguraron”. 

El Secretario General sostiene que 
“con estas actitudes, lo único que con-
sigue el Gobierno de Ayuso es que 
exista una total desconfianza por parte 
de los profesionales del Hospital y de 
los propios vecinos, que no se pueden 
fiar ya de quienes han asegurado que 
iban a invertir en recursos humanos y 
materiales en el hospital y en los cen-
tros de salud de Aranjuez sobre todo si 
lo primero que hacen es debilitar los re-
cursos humanos de un centro que ya 
está, de por sí, muy debilitado”. 

Blanco ha exigido a la Comunidad 
de Madrid a que “cumpla con lo que 
se compromete” y a la alcaldesa de 
Aranjuez a que “deje de actuar en be-
neficio de los intereses del Gobierno 
regional y se ponga al frente de los in-
tereses de los vecinos de Aranjuez, 
que son quienes le pagan para que se 
ponga al servicio de las reivindicacio-
nes públicas”. 

El PSOE se suma a la concentración en defensa de la 
Sanidad Pública y exige a la Comunidad de Madrid 

que cumpla con los compromisos adquiridos 
Óscar Blanco: “es lamentable que la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, no se haya puesto 

al frente de la concentración y de las reivindicaciones de los vecinos reclamando más  
recursos para los centros sanitarios, porque no podemos olvidar que es un cargo público que 

representa a los vecinos de Aranjuez y lo que tiene que hacer es velar por los intereses públicos” 
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La portavoz del grupo Socialista, Mont-
serrat García, ha lamentado que “una 
año más, la extrema derecha haya im-
pedido que la propuesta para el Día In-
ternacional de la Mujer sea 
institucional”. García sostiene que “es 
muy grave que la ultraderecha siga ne-
gando la violencia hacia las mujeres y 
siga intentando desviar el foco de la 
igualdad, porque es evidente que 
sigue habiendo mucha distancia entre 
la actual sociedad y la plena igualdad 
entre hombres y mujeres, y ahí están 
los datos, por ejemplo, de la fractura 
social que hay respecto a los salarios 
entre ambos”. 

García sostiene que “lo que VOX 
está intentando es que haya un retro-
ceso en los derechos de las mujeres, 
ocultando esa brecha y tratando de 
manosear la realidad, y mucha respon-
sabilidad es de quienes están permi-
tiendo que entren en las instituciones 
y, ahora también, en los gobiernos, po-
sibilitando que pongan sobre la mesa 
la derogación de leyes de igualdad en 
Comunidades Autónomas, y eso es 
algo que la derecha, si es demócrata, 
no pude consentir”. 

La propuesta, secundada por el 
resto de grupos, expresa que se debe 
reafirmar el compromiso con la ciuda-
danía y con sus necesidades, con la 
igualdad de trato y de oportunidades 
y con el mandato constitucional que 
persigue el pleno establecimiento de 
una igualdad real y efectiva, continuar 
trabajando en la erradicación de las 
actitudes y los comportamientos coti-
dianos que, instalados en la vida dia-
ria, reproducen y perpetúan la 
desigualdad, intensificar los esfuerzos 
en el desarrollo de políticas encami-
nadas a fomentar el empleo, el em-
prendimiento y la educación para la 
igualdad de oportunidades, incorpo-
rar medidas transversales en todas las 
actuaciones municipales, favorecedo-
ras de igualdad y respeto hacia las 
mujeres, comprometiendo el esfuerzo 
que se precise en materia presupues-

taria para implementar partidas que 
favorezcan estos objetivos, trabajar en 
la mejora de acciones que combatan 
la violencia hacia las mujeres y recor-
dar la importancia de todas las  muje-
res pioneras que a lo largo de la 
historia han abierto con su ejemplo el 
camino de la igualdad. 

La portavoz socialista ha manifes-
tado que, “como el texto de la mo-
ción expresa, los datos del paro nivel 
nacional, regional como local indican 
como aún queda mucho por hacer 
en material laboral dirigida a las mu-
jeres. La creación de empleo es 
mejor herramienta contra la desigual-
dad. Es importante trabajar  para lo-
grar que la maternidad no se 
convierta un freno al desarrollo pro-
fesional de las mujeres.  Debemos 
incidir en políticas de conciliación, 
flexibilización y la racionalidad de los 

horarios para que hombres y muje-
res puedan acordar en libertad y con 
responsabilidad la mejor forma de 
combinar el cuidado de sus hijos con 
su carrera profesional”. 

García sostiene que “es fundamental 
la unidad de toda la sociedad para tra-
tar de paliar estas desigualdades que, 
además en muchas ocasiones, se con-
vierten el violencia de género, porque 
solo puede existir la libertad cuando no 
haya diferencias en cuestión de sexo, 
“porque una sociedad en libertad que 
pone freno a cualquier cortapisa discri-
minatoria que impide desarrollar a la 
mujer la plenitud de su talento y sus ca-
pacidades. Una sociedad, en defini-
tiva, en la que la mujer y el hombre 
avanzan conjuntamente hasta la com-
pleta erradicación de toda forma de 
prejuicio o desigualdad, y así lo hemos 
expresado en el texto”. 

VOX impide, un año más, que la propuesta para el 
Día Internacional de la Mujer sea institucional  

Montserrat García: “es muy grave que la ultraderecha siga negando la violencia hacia las mujeres y 
siga intentando desviar el foco de la igualdad, porque es evidente que sigue habiendo mucha distancia 

entre la actual sociedad y la plena igualdad entre hombres y mujeres”. 

El grupo municipal Socialista presen-
tará al Pleno ordinario del mes de 
marzo una propuesta para que el 
Ayuntamiento de Aranjuez manifieste 
su apoyo expreso a la creación de la 
Comisión de Investigación, solicitada 
por los grupos parlamentarios de 
PSOE, Más Madrid y Unidas Podemos, 
para analizar las posibles irregularida-
des en los contratos celebrados me-
diante la tramitación de emergencia y 
relacionados con el covid-19 en la Co-
munidad de Madrid. 

Además, la propuesta insta a que se 
remita el acuerdo, dirigiéndolo al Go-
bierno de la Comunidad de Madrid, a 
la Mesa del Parlamento Regional y a 
todos los Grupos Parlamentarios de la 
Asamblea de Madrid. El PSOE pre-
senta esta propuesta una vez que, en 
el pasado Pleno del mes de febrero, 

los cuatro grupos de la derecha -PP, 
Ciudadanos, Acipa y VOX- rechazasen 
la urgencia de la moción e impidiesen 
su debate y posible aprobación. 

El portavoz socialista Óscar Blanco 
ha señalado que “las Corporaciones 
en los Ayuntamientos tenemos la obli-
gación de garantizar la transparencia, 
sobre todo cuando se trata de dinero 
público que afecta directamente a los 
vecinos de Aranjuez, porque esa comi-
sión podría haberse utilizado para con-
tratar a más personal en el Hospital del 
Tajo o para acometer el mantenimiento 
necesario en los centros educativos de 
Aranjuez”. 

Blanco ha recordado que “la Fiscalía 
ya ha admitido a trámite la investiga-
ción por el contrato de las mascarillas 
del hermano de la presidenta Isabel 
Díaz Ayuso, tras presentar denuncia 

los grupos PSOE, Más Madrid y Uni-
das Podemos, por la relevancia que 
tiene el recto y normal funcionamiento 
de la Administración Pública y por la 
“indiscutible” trascendencia social del 
contexto en el que tienen lugar los he-
chos en un momento singularmente di-
fícil para la población madrileña. 
Además, la Cámara de Cuentas ha ad-
mitido que no se han fiscalizado los 
contratos”, una situación que para el 
portavoz socialista “obliga a los Ayun-
tamientos a ser transparentes y exigir 
que se aclare un asunto de presunta 
corrupción, porque sta comisión se 
nutre de dinero público, por lo que 
consideramos una obligación que 
nuestro Ayuntamiento, en defensa de 
los intereses y, por supuesto, del di-
nero público que también es de todos 
los vecinos de Aranjuez, apoye la crea-
ción de una Comisión de Investigación 
que esclarezca los hechos”. 

El portavoz ha añadido que “todo 
este escenario obliga a analizar el 
cumplimiento la Ley 9/2017, de 8 de 
noviembre, de Contratos del Sector Pú-
blico (LCSP) y las decisiones adopta-
das por el gobierno regional en la 
contratación durante la pandemia; más 
aún, cuando los medios vinculan las 
irregularidades en esta contratación a 
miembros del gobierno regional y, más 
específicamente, se vinculan con el en-
torno familiar y de amistad de la propia 
Presidenta de la Comunidad de Ma-
drid, Isabel Díaz Ayuso”.  

Blanco ha finalizado expresando 
que “los grupos que rechazaron la ur-
gencia a la moción que presentamos 
en el pasado Pleno tendrán la oportu-
nidad de expresar si están a favor de 
la transparencia o, por el contrario, de 
tapar un presunto caso de corrupción 
por irregularidades en la adjudicación 
a dedo de un contrato”. 

El PSOE presentará una propuesta al Pleno para  
la creación de una Comisión de Investigación para  

esclarecer las presuntas irregularidades en la  
adjudicación de contratos de Díaz Ayuso 

Óscar Blanco: “las Corporaciones en los Ayuntamientos tenemos la obligación de garantizar la trans-
parencia, sobre todo cuando se trata de dinero público que afecta directamente a los vecinos de Aran-

juez, porque esa comisión podría haberse utilizado para contratar a más personal en el Hospital del 
Tajo o para acometer el mantenimiento necesario en los centros educativos de Aranjuez”. 



8

APLAZADO 

HASTA EL 1 

DE ABRIL

El PSOE presentará un ruego en el 
Pleno del mes de marzo para que la 
delegación de obras y servicios actúe 
de manera inmediata y proceda a arre-
glar la acera levantada y reponga los 
bordillos que están arrancados en la 
calle Doctor Antero número 1. 

El concejal Socialista José María 
Cermeño ha expresado que “nos ha 
llegado al grupo municipal socialista la 
queja de varios vecinos relacionada 
con los bordillos arrancados en la calle 
Doctor Antero de la Mata, número 1. 
Nos dicen los vecinos, y así lo hemos  
comprobado, que en la calle mencio-
nada se encuentra gran parte de las 

aceras levantadas y los bordillos que 
rodean algunos alcorques están arran-
cados debido a las raíces de los árbo-
les”.  Cermeño ha señalado que “los 
vecinos nos trasladan que ha habido 
mas de una caída y también dificulta 
que las personas con movilidad redu-

cida puedan andar con la seguridad 
que se debiera. También nos cuentan  
que debido a la falta de bordillo en el 
alcorque y por las condiciones en la 
que se encuentra, ha ocasionado que 
mas de un vehículo haya reventado la 
rueda al aparcar”. 

El grupo municipal Socialista presen-
tará un ruego al Pleno del mes de 
marzo para que informe de las razones 
que han impedido la solución al pro-
blema que presentó una ciudadana ri-
bereña en la OAC y el por qué la 
vecina no ha recibido contestación al-
guna de su queja por parte de la dele-
gación correspondiente. Además, el 
ruego insta a que proceda, con la 
mayor de la brevedad posible, a solu-
cionar la queja N.º:61962 presentada 
por la ciudadana de Aranjuez, que 
envió un correo a la OAC, el pasado 18 
de enero, para: “expresarles mi queja 
por el estado de los árboles situados 
en la Calle San Pedro No. 27 y 25 que 
necesitan una poda urgente porque 
cubren los canalones y tejados y nos 
lo podrían romper y además con la 
caída de hojas pueden producir atas-
cos. También quiero indicarles la su-
ciedad que hay en la acera producida 
por la bolas que sueltan los árboles y 
por la cagadas de los perros, que sus 
dueños no recogen, además de la falta 

del Servicio de Limpieza”. 
Además de este corre inicial, la ve-

cina volvió a enviar los siguientes co-
rreos: 

El pasado 25 de enero, la vecina vol-
vió a enviar un correo a la OAC :”Bue-
nas tardes, La semana pasada realicé 
la Queja No. 61962 y la situación va a 
peor porque la suciedad de la acera va 
aumentando con más cagadas de 
perro, la suciedad de los árboles y pá-
jaros. He llamado a la Policía Municipal 
para que intenten vigilar el tema de las 
cagadas de perros, pero me han dicho 
que ellos no pueden hacer nada y que 
me ponga en contacto con la Oficina 
de Atención al Ciudadano para solu-
cionar el problema. Espero que pronto 
puedan podar los árboles entre los No. 
25 y 27 y limpiar las aceras. Les ajunto 
unas fotos para que vean el estado de 
la acera”. 

El pasado 2 de febrero, la misma ve-
cina volvió a enviar un tercer correo a 
la OAC :“Buenas tardes, ya han pa-
sado más de dos semanas desde que 

realice la queja No. 61962 y todavía no 
han realizado la poda de los árboles si-
tuados en la Calle San Pedro entre los 
No. 25 y 27, porque pueden estropear 
el tejado y el canalón de mi casa, ade-
más de producir atascos, con el coste 
económico que me pueden causar. 
Les solicito que realicen la poda de 
estos árboles lo antes posible. Les ad-
junto una foto para que vean el pro-
blema”. 

El pasado 8 de marzo, la ciudadana 
de Aranjuez envió al Grupo de conce-
jales del PSOE un correo quejándose 
de que después de sus comunicacio-
nes con la OAC no habían solucionado 
el problema. 

Un día después, el 9 de marzo, el 
Grupo de Concejales del PSOE co-
municó a la señora que iba a efec-
tuar un ruego escrito al gobierno 
municipal en el Pleno del mes de 
marzo para ver que había pasado e 
instar a la pronta solución por parte 
del servicio de Medio Ambiente del 
ayuntamiento. 

El PSOE presentará un ruego al Pleno para que se  
arreglen los bordillos de la calle Doctor Antero 

El PSOE presentará un ruego para que se poden  
los árboles de la calle San Pedro

DOS DÍAS DESPUÉS DE PRESENTAR EL RUEGO POR ESCRITO, HEMOS TENIDO 
CONSTANCIA DE QUE ESTÁN PODANDO EN LA CALLE SAN PEDRO,  

LO QUE DEMUESTRA LA INEFICACIA DEL GOBIERNO DE PARTIDO POPULAR  
Y CIUDADANOS, QUE ACTÚAN A REMOLQUE DE LAS DENUNCIAS DEL PSOE
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El grupo municipal Socialista ha realizado 
una visita en la mañana de hoy martes a 
la calle Oropéndola, dentro de los traba-
jos de fiscalización que, desde la oposi-
ción, se vienen realizando durante toda la 
legislatura al Gobierno municipal de Par-
tido Popular y Ciudadanos con el apoyo 
de Acipa y VOX.  

Hace unos meses, el PSOE ya realizó 
una visita a esta zona, “y hoy hemos po-
dido comprobar que no solo no ha mejo-
rado si no que ha empeorado en toda su 
extensión”, ha afirmado el concejal socia-
lista José María Cermeño, que sostiene 
que “es, con diferencia, la calle que se 
encuentra en peor estado de manteni-
miento en toda la ciudad”, Cermeño ha 
expresado que “es una autentica ver-
güenza que el Gobierno de María José 
Martínez deje abandonados a los vecinos 
que viven en el entorno y a los trabajado-
res de la factoría Indra, una zona donde 
las aceras, paseos y vía publica, por la 
que circulan cientos de vehículos a diario, 
tengan que sufrir, con el consiguiente pe-
ligro, la incapacidad y la falta de respeto 
hacia quienes viven en esta calle”. 

El edil socialista ha recordado que 
“desde el Partido Socialista, en la pasada 
legislatura, dejamos diseñado un Plan de 
Remodelación Integral de la calle Oro-
péndola, que unía toda la vía con la calle 
Valera, enlazando ambas calles por el 
barrio de Las Aves, un proyecto que se 
realizó en su primera fase expropiando vi-
viendas de la calle Valera para poder 
acometer a segunda fase, que consistía 
en remodelar todo el entorno y que se 
tenia que haber ejecutad con el PRISMA 
del año 2020”. 

Cermeño ha manifestado al respecto 
que “este Plan de Inversión Regional no 
se ha ejecutado por parte de la Comuni-
dad de Madrid, lo que ha provocado que 
se hayan ahorrado todas las inversiones 
pendientes de ejecutar en todo el territo-
rio regional, con la complacencia de la al-
caldesa de Aranjuez, María José 

Martínez, en la parte que le corresponde 
a nuestro municipio , que era la remode-
lación y urbanización de Oropéndola y la 
reurbanización del acceso sur de la ciu-
dad”. 

El concejal socialista ha lamentado que 
la actual alcaldesa de Aranjuez, “nada 
mas acceder a la alcaldía rechazó el pro-
yecto que los Socialistas dejamos prepa-
rado para llevarlo a cabo en su segunda 
fase”. Cermeño ha añadido que “el Par-
tido Popular se limitó a rechazar la remo-
delación de la calle Oropéndola, dando 
prioridad a una inversión de un refugio 
para gatos, algo inaudito si se com-
prueba el estado de toda la zona”. Cer-
meño sostiene que “los vecinos no 
pueden seguir más tiempo sufriendo los 
innumerables peligros a los que se ven 
sometidos poniendo en riesgo su integri-
dad física, así como para sus vehículos, 
porque estamos hablando de una calle 
absolutamente intransitable por ninguno 
de sus accesos en toda su extensión”. 

Para Cermeño, esta es una “muestra 
más del desastre al que nos está llevando 
el Gobierno municipal con el apoyo in-
condicional de Acipa y VOX, que guar-
dan un silencio cómplice y vergonzoso 
hasta el punto de ser tan responsables 
como PP y Coidadanos al permitir un in-
movilismo y una desidia que son muy da-
ñinos para con los intereses de los 
vecinos de Aranjuez”. 

El edil ha señalado que “desde el 
grupo municipal socialista exigimos que, 
de manera inmediata, se busque una so-
lución integral, que este Gobierno ineficaz 
e inútil se ponga en la piel de los vecinos 
y que imaginen, por un instante, todas las 
incomodidades que están haciendo pa-
decer a los ciudadanos y que parece no 
importarles absolutamente nada”. 

Cermeño ha finalizado anunciando que 
“no vamos a parar de exigir, donde ten-
gamos que hacerlo, que se actúe de ma-
nera inmediata en el arreglo y 
reurbanización de toda la calle, poniendo 
en evidencia la desidia y la falta de capa-
cidad de un gobierno que no sirve para 
resolver los problemas mas básicos de 
los ribereños”. 

 
Apunte de Excel 
Desde el Gobierno municipal han vuelto 
a mentir, tratando de difamar al PSOE y 
afirmando que el único proyecto que 
había era un apunte en una hoja de 
Excel. Cermeño ha recordado que "es 
fácil comprobar, si se acercan por la par-
cela, que ya se llevó a cabo la primera 
fase, con la expropiación correspon-
diente, y que el Partido Popular guardó la 
segunda fase en el cajón y ni siquiera ha 
llevado a cabo el mantenimiento en estos 
tres años, que es su obligación. El Go-
bierno de Martínez vuelve a tratar de en-
gañar a los ciudadanos".

El PSOE exige al Gobierno municipal que 
intervenga  en la calle Oropéndola, una zona 
intransitable y en un estado lamentable cuyo 

proyecto Socialista para 
su reurbanización desechó María José Martínez 
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cultura. teatro real carlos III

Textos e imágenes: https://teatroaranjuez.es

Viernes 18 de marzo de 2022 
20:30 horas 
Localidades desde 16€ 
 
Comedia musical a capela, el nuevo show de DiCua-
tro motes manchegos 2, nuevo show, desde el 
humor más blanco y costumbrista al humor más mor-

daz y vanguardista, con ese toque de lo absurdo tí-
pico del humor manchego que tantas alegrías nos ha 
dado. Los pueblos, sus costumbres, sus gentes y las 
diferencias con respecto a las grades ciudades son 
los principales objetos de humor. Un show poco con-
vencional de monólogos con píldoras musicales que 
durante 2 horas no podrás parar de reír.

Cuatro motes manchegos 2

Sábado 19 de marzo de 2022 
20:00 horas 
Localidades desde 16€ 
 
El genio de Mozart, reconocido como uno de los mú-
sicos más influyentes de la historia y el mayor genio 
musical de todos los tiempos se expresa en esta, su 
más importante Ópera, de forma sublime. Don Gio-
vanni es una de las más bellas óperas que jamás se 
hayan escrito. 

Don Giovanni es una de las más bellas óperas 
que jamás se hayan escrito. En ella, hay arias de ex-
traordinaria dificultad y belleza para las que Mozart 
encontró inspiración en un mito, Don Juan; una le-
yenda creada por Tirso de Molina en “El Burlador de 
Sevilla y convidado de piedra” y que sedujo a per-
sonajes como Molière, Lord Byron o Balzac. 

En cuanto al argumento, casi todos creemos 
saber lo que nos vamos a encontrar, un seductor, 
vanidoso y sin escrúpulos. Sin embargo, es necesa-
rio reparar en tres mujeres, que son realmente el hilo 
conductor de la obra, mucho más interesantes que 
el propio Don Juan y que demuestran grandes cua-
lidades. 

En primer lugar, aparece Doña Ana la hija del Co-
mendador, la única de las tres que se le resiste a D. 
Juan. Doña Elvira la dama virtuosa, la única que le 
ama y, finalmente, la bella Zerlina, una campesina 
cuya conquista deja en evidencia que, tal vez, el 
gran seductor no era tal porque, desposeído de la 
nobleza de su estirpe y de su palacio, posiblemente 
su éxito no hubiera sido el mismo. 

Hay otro personaje muy interesante: Leporello, el 
criado para todo de Don Juan, al que éste usa sin 
escrúpulos como palanganero y, llegado el caso 
como chivo expiatorio. Con una mezcla poliédrica 
de virtudes y defectos que le llevan desde la lealtad 

hasta la traición, incluso al vano intento de redimir 
al crápula de su amo. Quiere ser como Don Juan y, 
sin embargo, se atreve a reprocharle su comporta-
miento. 

Ha sido esta confluencia de la genialidad de Mo-
zart junto a lo atractivo de los personajes y la atem-
poralidad de la trama, mucho más compleja e 
interesante de lo que pudiera parecer, lo que deter-
minó, sin ninguna duda, la elección de esta obra ma-
gistral para poner en marcha un proyecto a su altura, 
realizando una Versión Digital en formato multicanal 
de instrumentos musicales presentes en la Or-
questa, lo que crea una sensación de gran realismo 
orquestal y, acompañando en escena a los cantan-
tes líricos la interpretación en directo de Piano y Vio-
lonchelo. 

Se han seleccionado las partes de la obra más be-
llas y significativas, como:

Domingo 20 de marzo de 2022 
18:00 horas 
Localidades desde 4,20€ 
 
El genio de Mozart, reconocido como uno de los 
mú¿Cuándo viene Samuel? de la compañía Ultra-
marinos de Lucas, Premio Nacional de Artes Escé-
nicas para la Infancia y la Juventud 2015 en el Teatro 
Real Carlos III de Aranjuez. Una obra familiar con 
una tierna reflexión sobre la importancia del juego 
en la infancia, una fiesta permanente en espera de 
la celebración de otra fiesta.

Don Giovanni

¿Cuándo viene Samuel?


